



Un nouveau souffle pour BARAK !

Le comité de l'Association BARAK a accueilli avec soulagement la décision largement majoritaire du Conseil général, le 14 mars dernier, d'accorder un soutien annuel de 10.- frs par habitant au centre de jeunesse du même nom.

Il tient ici à remercier vivement les membres du Conseil général qui ont soutenu le rapport du Conseil communal. Sa reconnaissance va aussi au comité d'initiative « *Pour permettre au Centre de jeunesse BARAK de perdurer et de se développer* » qui s'est beaucoup investi pour récolter plus de 1000 signatures l'an dernier. Enfin, il remercie non moins sincèrement la population du Val-de-Travers qui a marqué son soutien à BARAK en signant l'initiative ou en lui faisant un don.

Dorénavant, l'Association Barak va pouvoir mener à bien les futurs développements du centre, avec un taux d'encadrement acceptable au vu de la fréquentation en constante augmentation. Elle sera aussi en mesure de reprendre les locaux et d'en assumer la rénovation.

Barak peut effectivement aller de l'avant aujourd'hui, pour le bien de notre jeunesse. Merci pour elle !

Les membres bénévoles du comité : Bernard Rosat (président), Sandro Agustoni, Caroline Codoni-Sancey, Margherita Giovenco, Mireille Giroud, Roger Grandjean, Daniel Huguenin-Dumittan, Domenico Mirarchi, Gina Rinaldi Perrenoud ; les animateurs : Cédric Schlatter et Alexa Vincze.

Fleurier, le 23 mars 2016.